

## IPPOK

# Nuevas iniciativas sobre la prevención y terapia en pacientes con diabetes

**MADRID**  
**REDACCIÓN**  
[dmredaccion@diariomedico.es](mailto:dmredaccion@diariomedico.es)

Ippok Comunidad Sanitaria, en colaboración con la Sociedad Española de Diabetes (SED), ha puesto en marcha un conjunto de iniciativas y acciones *on line* con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes, el 14 de noviembre. El objetivo es conseguir una mayor implicación de los profesionales sanitarios de la red por la prevención y educación diabetológica como punto de partida para combatir esta patología que, en la actualidad, afecta a más de 371 millones de personas.

La iniciativa está compuesta por las siguientes acciones: un *Quiz* de 5

preguntas donde los profesionales han puesto a prueba sus conocimientos, la publicación en la Biblioteca de Ippok de 8 calculadoras médicas de la SER y organización, y posterior puesta en marcha, de un debate sobre el coste sanitario que supone la diabetes.

Estas acciones han sido reflejadas en la red social *Twitter*, donde los seguidores de las cuentas del área de salud (@Diariomedico, @CFarmaceutico, @IppokCS) han participado en la difusión de mensajes sobre la prevención de la diabetes, sobre cómo mejorar la vida de los pacientes y, finalmente, acerca de cómo reducir el gasto sanitario que la enfermedad genera.